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Der Ofen hat einen Durchmesser von 125cm und die 6 Kanten eine Kantenlänge von 60cm.

Andy Müller
3x mobile Pars - LED Spots RGBW, jeweils nach oben ausgerichtet.

Andy Müller
3x mobile Bars - LED Bars RGB, jeweils zum Ofen ausgerichtet.

Andy Müller
The stove has a diameter of 125cm and the 6 edges an edge length of 60cm.

Andy Müller
Entry

Andy Müller
3x mobile pars - LED spots RGBW, each facing upwards.

Andy Müller
3x mobile bars - LED bars RGB, each facing the oven.





Andy Müller
Von der Benutzung Kanäle 5 und 6 raten wir ab!

Auf Kanal 5 sind Farbmuster einstellbar, welche in der 3D-Ansicht nicht darstellbar sind. Zudem können die Farbmuster erst beim Herbal Cup angesehen werden, da die Sportanlagen Wallisellen nicht über eine DMX-Anlage verfügen.

Kanal 1 = Dimmer für alle LEDs
Kanal 2 = Rot Intensität 0...255
Kanal 3 = Grün Intensität 0...255
Kanal 4 = Blau Intensität 0...255
Kanal 5 = Ohne Funktion (wie oben beschrieben)
Kanal 6 = Ohne Funktion
Kanal 7 = Strobe 0...255

Andy Müller
We advise against using channels 5 and 6!

On channel 5, color patterns can be adjusted, which cannot be displayed in the 3D view. In addition, the colour samples can only be viewed at the Herbal Cup, as the Sportanlagen Wallisellen do not have a DMX system.

Channel 1 = Dimmer for all LEDs
Channel 2 = Red Intensity 0...255
Channel 3 = Green Intensity 0...255
Channel 4 = Blue Intensity 0...255
Channel 5 = Without function (as described above)
Channel 6 = Without function
Channel 7 = Strobe 0...255
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Von der Benutzung Kanäle 6, 7 und 8 raten wir ab! Diese sind bereits mit „no_funtion“ belegt.

Auf Kanal 5 beginnt die Strobfunktion erst mit Wert 10! Je höher der Wert, desto schneller die Strobefunktion.

Kanal 1 = Dimmer für alle LEDs
Kanal 2 = Rot Intensität 0...255
Kanal 3 = Grün Intensität 0...255
Kanal 4 = Blau Intensität 0...255
Kanal 5 = Strobe 10...255, schneller werdend.
Kanal 6 = Ohne Funktion
Kanal 7 = Ohne Funktion
Kanal 8 = Ohne Funktion

Andy Müller
We do not recommend using channels 6, 7 and 8! These are already assigned "no_funtion".

On channel 5, the strobe function only starts with a value of 10! The higher the value, the faster the strobe function.

Channel 1 = Dimmer for all LEDs Channel
2 = Red Intensity 0...255
Channel 3 = Green Intensity 0...255
Channel 4 = Blue Intensity 0...255 Channel
5 = strobe 10...255, accelerating. Channel
6 = Without function Channel
7 = Without function Channel
8 = Without function
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Auf der Seite "Live" > "TimeLine" erstellst du deine Shows und fügst hier deine Musik-, Step- oder Generatorszenen ein.

Zur besseren Übersicht habe ich die gespeicherten LEDs einzeln oder als "ALL…" hinzugefügt.

Die Bars 1-3 befinden sich unter den Bänken.
Die Pars 1-3 befinden sich neben der Tür und am Fenster.

Andy Müller
On the "Live" > "TimeLine" page, you create your shows and insert your music, tap or generator scenes here.

For a better overview, I have added the stored LEDs individually or as "all".

The Bars 1-3 are located under the benches.
The pars 1-3 are next to the door and at the window.
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Auf der Seite "Live" > "Buttons #1" könnt Eure zuvor erstellte Show als „Timeline hinzufügen“. Somit kann die Show ganz einfach als Button abgespielt werden.

Es ist bereits eine Stepszene „safty lights“ erstellt worden. Diese dient der Sicherheit und wird nicht entfernt!

Andy Müller
On the "Live" page > "Buttons #1" you can add your previously created show as a timeline button. Thus, the show can be easily played as a button.

A step scene "safty lights" has already been created. This is for security purposes and will not be removed!
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